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2010.01.25
学校評議員会

今年度の第2回
学校評議員会
が開催されまし
た。当日は、5時
限目の授業参
観の後、本校教
育活動に関する
説明があり、委
員の皆様から
様々なご意見を
いただきました。
頂いた貴重なご
意見を今後の教
育活動に活かし
て行きたいと思
います。

2010.01.24
囲碁部

囲碁部がひたち
なか市民囲碁
大会に出場し、1
年生の鯉渕くん
がEリーグで3位
入賞するなど活
躍しました。
詳細は 勝田囲
碁クラブのサイ
ト へ。

2010.01.17～20
2学年修学旅行

1月17日(日)か
ら20日(水)まで3
泊4日の日程で
2年生が沖縄へ
修学旅行に行っ
てきました。沖
縄の豊かな自
然や海、独自の
文化、そして悲
惨な戦争の歴
史などに触れて
きました。

2009.12.04
卒業生による進路
講話

3名の卒業生が
講師となり、全
校生徒に進路に
関する講演会を
開催しました。
美容師、看護師
と自衛隊員の3
名が、それぞれ
の仕事のやりが
いや苦労すると
ころを冗談を交
えながら分かり
やすく話してくだ
さいました。

2009.11.20～21
ボクシング部

2年生の原君が
公式戦のデ
ビューを勝利で
飾りました。今
後の活躍を期待
しています。

2009.11.20
3年生による進路
講話

進学や就職の
決定した3年生
から1、2年生に
対して、決定に
至るまでについ
て具体的な話を
していただきま
した。進学予定
者2名と就職予
定者4名がそれ
ぞれの立場から
示唆に富む話を
してくれました。

2009.11.18
囲碁部

個人戦で2年生
の今瀬君がB
リーグ3位、1年
生の鯉渕君がC
リーグ3位になる
など、大活躍を
しました。なお、
2日目の団体戦
では10チーム中
6位でした。

2009.11.11
高校生基礎学力
向上サポートプラ
ンによる研究授業

「個に応じた指
導法」の一つと
して、通常の授
業に学習支援
員も加わって指
導する形式の授
業を週に1度展
開しています。
この日は、英語
の授業でBasic 
Englishというこ
とで助動詞を学
習しました。生
徒は2人の先生
から積極的に学
んでいました。

2009.11.03～11.07
カグマン高校生
（サイパン）来校

5名の生徒と1名
の引率教員が
来校し、生徒た
ちと交流をしま
した。 生徒の家
庭にホームステ
イをし、一緒に
授業を受けたり
書道などの体験
をしたりして、楽
しく有意義な国
際交流となりま
した。 最終日に
はお互いに別れ
を惜しみ、忘れ
られない日々を
過ごしたようで
す。 

2009.11.04
第2回常北高校の
将来を考える協議
会

本年度第2回の
協議会が開催さ
れ、授業参観も
同時に行われま
した。 委員の皆
様の熱心な参
観の後、本校の
教育活動や県
の高校再編計
画などに関して
説明が行われ
ました。

2009.11.04
さわやかマナー
アップキャンペーン

城里町役場･城
里町教育委員
会、笠間警察署
城里交番、交通
安全協会城里
地区協会、常北
中学校、本校
PTAの皆様など
の参加を得て、
本年度第2回の
さわやかマナー
アップキャン
ペーンを実施し
ました。

2009.10.31
ツール･ド･常北

豊かな自然を満
喫しながら、自
転車で城里町
内や隣の常陸
大宮市の約
35kmの道路を
めぐりました。今
年も生徒たち一
人一人の胸に
様々な思い出が
残ったことと思
います。

2009.10.25
同窓会評議員会

9名の同窓会役
員のご出席をい
ただき、今年度
の同窓会評議
員会を開催しま
した。3年後に控
えた創立50周年
記念事業や本
校生徒への支
援事業などにつ
いて協議をしま
した。

2009.10.23～10.24
1年生宿泊学習

1年生がさしま
少年自然の家
での宿泊学習を
行いました。

2009.10.19
薬物乱用防止講
話

千葉一博先生
(千葉クリニック
院長)を講師に、
喫煙の害を映像
を使用してお話
していただきま
した。その後、
太田幸人先生
(大宮志村病院)
には、覚せい剤
使用等の薬物
の恐ろしさにつ
いて、分かりや
すくお話してい
ただきました。
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